

令和3年度 2年次だより 第5号 令和3年12月24日

まいどおおきに！！



～学校生活を楽しむ～

山形県立庄内総合高等学校

12月12日（日）の午後9時、毎週楽しみにしていたテレビドラマが最終回を迎えました。

「日本沈没－希望のひと－」

最近地震が多いので、リアルに日本政府が情報を隠していて、大災害が来るのではないかと少しビビっている今日この頃です。そんなこと考えても仕方がないのですが（汗）

ドラマの中の話ですが…日本の未来を考える「日本未来推進会議」のメンバーは、様々な部署から集められたエリート集団でした。自分たちの主張や言い分があるので、会議で、もめることが多くまとまりがなくバラバラでした。しかし、「日本沈没」という大災害から、日本国民を救うという、大きな目標達成に向けてまとまっていきました。

ドラマなんですけれどもね… なんか、大きな目標に向かってみんなでまとまる。みんなで力を合わせて大きな力を発揮して、成し遂げる。みたいなこと… 皆さんにも期待しています（^^）v

SNSの記事でこんな言葉が目にとまりました。

「仕事が嫌になる理由」

人間関係がイヤで仕事が嫌いになるのではなく、目標がないから。目的のない仕事をするから人間関係の不満が目に行くのである。

目標に一生懸命突き進んでいたら、面倒な人間関係など見えなくなるくらい前に進めるもの。

あらためて目標を定めてみるといい。

1年次の時にみんなに伝えたこと、覚えていますか？

「夢は叶いません。夢が目標になったときそれは実現します。さらにその目標に向かう目的がはっきりしていればなおさらです。」

自分自身のことです。行動を起こしましょう！

2年次主任 井本吉彦

2学期中間試験 成績優秀者 おめでとう！

1組

6名

2組

12名

3組

5名

修学旅行歌会&写真館 ~学校祭・修学旅行・キャリア~

「硬貨入れ アーム動かし 武者震い ついに始まる 銭の駆け引き」

1組 M・M

「思い出を うんといっぱい ハンカチに みんなの笑顔 パッと花咲く」

2組 A・M

「為せば成る 鷹山公の メッセージ 私も学びの 成熟目指す」

1組 K・S

「友達と 越す一時間 一部屋で 一瞬の時 余韻一生」

2組 S・S

「気がつけば 夜明け始める 窓の外 体は重く 心はおどる」

1組 T・M



「厳寒の 空中散歩 初体験 辺り一面 広がる霧氷」

1組 S・Y

「急流を なすがままに 流されて 我が人生よ どこへ行くのだ」

3組 A・E

「ゆるやかに 川を下るや 川風に 吹かれて涼し 冬を感じる」

2組 S・A

「いただきます 言わずに食べるの 違和感で ご飯食べるの 一苦勞かな」

3組 S・M

「大飢饉 飢餓に苦しむ 米沢の 民への手本 藩主徳納」

1組 K・I

🎄 良いお年をお迎えください🎉 1月7日(金)元気に登校しましょう!